

## Erstes Kapitel.

### Das Herrenhaus.

---

Wenige Stunden von der großen deutschen Stadt W... entfernt lag in einer reizenden Gegend die Grafschaft Rothenberg. Mehrere Dörfer, Wald, Felder, Bäche und Seen umgaben in einem großen Kreise den Mittelpunkt der ganzen Herrschaft, das Schloß Rothenberg, in welchem der Graf gleichen Namens und dessen Neffe, von den Untertanen kurzweg der Junker Georg genannt, wohnten.

Man konnte nicht leicht einen prächtigeren Landsitz finden, als Schloß Rothenberg. Inmitten eines großen, wohl erhaltenen und von Wildpret wimmelnden Parks erhob sich das glänzende Gebäude in den großartigsten und edelsten Verhältnissen. Auf dem Hauptflügel, welcher durch eine große Rotunde in zwei Theile geschieden ward, prangte oben über